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终结城北无豪宅时代
锦门北韵为改变北城而来

“合肥北 新中心”文一·锦门北韵泛庐阳板块人居
高峰论坛由文一地产主办，论坛现场地产圈知名专家
学者及文一、旭辉、华地、融侨、金大地、中国铁建等知
名房企大腕亲临，围绕泛庐阳板块现状、未来发展趋
势、投资价值等多方面做全方位讨论，深刻剖析了该板
块在合肥楼市中的重要地位。

论及此次论坛的发起由头，不得不提 5 月 13 日下
午，文一地产以单价1150万/亩成功竞得CF201602地
块，该地块上所打造的便是文一最新力作锦门北韵。
因地处泛庐阳板块，区位优势尽显，该项目未开先热，
并进一步提升了泛庐阳板块的关注度。

“文一很早之前便留意到泛庐阳板块，此次拿地打
造全新产品体系“锦门”系列，可谓顺应天时地利人
和。”论坛现场，安徽省文一投资控股集团副董事长、房
地产集团总裁韦勇首次向众人披露了文一对于锦门北
韵项目的发展规划，“‘锦门系’产品定位介于‘豪门’和

‘名门’之间，旨在打造合肥标杆式高端品质生活社区
样本，可以说锦门北韵的出现就是为了改变北城而来，
将终结城北无豪宅时代。”

泛庐阳板块就是主城地位
业内人士纷纷看好未来发展

什么是泛庐阳板块？广义上来说，所谓泛庐阳板
块是指临近庐阳区边界的环形区域，诸如庐阳区与蜀
山区边界划分区域，庐阳区与新站区边界划分区域，庐
阳区与北城边界划分区域等。因处于庐阳区与北城的
重要衔接要塞，加之现下老城区新房市场紧俏，北城楼
市正在崛起，庐阳区与北城边界划分区域的泛庐阳板
块异军突起备受市场青睐。

安徽省清源房地产研究院执行院长郭红兵来对于泛
庐阳板块一直有所关注，他从不认为这一板块“偏”，更不
认同“远”，在其看来泛庐阳板块就是主城地位。“从城市规
划上来看，根据合肥市1331（1个老城区；3个城市副中心：
巢湖、庐江、长丰；3个产业新城：合巢产业新城、庐南产业
新城、空港产业新城；1个环巢湖示范区）发展战略规划，合
肥将着力打造北城新区的发展。很显然，接壤庐阳与北城
的泛庐阳板块，它就是主城地位。未来随着城市的进一步
发展，我们甚至不排除其拥有区域重新规划调整的可能，
这一板块因其得天独厚的地理位置备受瞩目是必然的。”

顺应天时地利人和
泛庐阳板块发展将进入全新轨道

城北打造高端项目有市场吗？泛庐阳板块的可投
资潜力有多大？面对这些疑问，合肥学院房地产研究
所副所长凌斌替文一做出了解答。

“很多人问我合肥房价未来走势如何，我的答案是持
续稳步上升。大家不妨关注一下社会融资规模这个指
标，也就是广义货币M2，这个指标同时反映现实和潜在
购买力，目前增速一直保持在12%以上，所以咱们的房价
自然持续稳步上升。”凌斌表示，根据这一指标，合肥楼市
整体形势看好，泛庐阳板块目前相较于其他各板块，房价
相对较低，同时也意味着未来发展空间更大。

“泛庐阳板块本就是主城地位，未来发展大有可为”
“合肥北新中心”文一·锦门北韵泛庐阳板块人居高峰论坛圆满落幕

“中心伴着锦门向北来，一路向北早已不是旧时模样
……”熟悉的旋律伴着改编后的歌词，一曲《我真的到了
庐阳了》正式拉开“合肥北 新中心”文一·锦门北韵泛庐
阳板块人居高峰论坛序幕。8月2日下午，地产圈众多精
英人士齐聚一堂，共话泛庐阳板块发展空间和潜在价
值。正如歌中所唱，城北早已不再是旧时的荒凉，一栋栋
拔地而起的高楼昭示着其作为一个城市新中心的崛起势
头，聊起该板块价值，论坛嘉宾齐赞“未来大有可为”。

据中新社电 美国《侨报》报道，逃亡海外13年
之久的中国“红色通缉令”头号嫌疑人杨秀珠近日
传出考虑放弃在美申请政治庇护打算回国的消
息，但在《侨报》记者独家探监与其交谈时，她却没
有正面证实该消息。

杨秀珠目前被关押在全美第一大私人监狱
CCA(Corrections Corporation of America)休斯敦处
理中心，虽然该中心的铁丝网和栅栏据说当年都
是从浙江栅栏中心进口的，但狱警们并不知道关
押其间的杨秀珠在中国基本是家喻户晓的浙江籍

“红色通缉令”头号嫌犯。
在禁止录音、照相的会客厅，隔着一层玻璃，

记者见到了如今已经是70岁的杨秀珠。她身着纯
蓝色短袖体桖，戴着透明镜框眼镜，肤色红润，和
网络照片相比明显消瘦许多，几乎全白的短发修
剪整齐。初次相见陌生人，厚厚的玻璃后投来的
是她那充满警惕的眼神。

话题从狱中饮食开始，“唉，哪有什么中餐可
吃，两年了就是那些面包，土豆泥，不过也习惯
了。”杨喃喃道。

对于媒体热传的有关她可能回国的问题，杨秀
珠频频摇头，“哪是那么回事？”对于记者的追问，她
踌躇了很久说，“对你们媒体，还没有想好怎么说”。

“最大的挑战在哪里？”记者问。
“当然是律师，不给力呀。”杨秀珠喃喃道。
但明显谈及这个议题时杨秀珠情绪有些起伏，

面部表情快速变化，目光里略显激动。
探监时间很短，直到记者离开前，杨秀珠也未

正面证实其打算放弃申请政治庇护想回国的说法。
出逃前任浙江省建设厅副厅长的杨秀珠，已查

清涉案金额达人民币2.5亿元。13年来，她辗转新
加坡、美国、荷兰、加拿大等多个国家。去年 6 月，

杨秀珠的政治庇护案开始在纽约移民法庭审理，至
今悬而未决。之前有消息指杨秀珠正考虑放弃已
进行了一年多的政治庇护申请，理由是健康状况不
佳、案件久拖不决。

CCA休斯敦处理中心位于休斯敦布什国际机
场南侧，是跟美国移民局签约的以遣送为主要功能
的拘留所，几十年来扮演着遣送在美南地区抓捕的
非法移民的功能。

美国司法部向监狱方按每人每天90美元支付
费用。为了让每个被逮捕的遣返对象对返国有心
理准备，很多监舍的窗户都能看到布什机场跑道。
CCA在19个州拥有65座监狱近10万床位。

探监“红通”头号嫌犯杨秀珠：
肤色红润眼神警惕

日本2016年《防卫白皮书》
继续炒作“中国威胁”

据新华社电 日本政府2日举行内阁会议，批准
2016年版《防卫白皮书》。白皮书毫无新意，继续炒
作“中国威胁”和海洋安全问题，渲染日本安保环境
日趋恶劣，为今年 3 月颁布实施的新安保法及加强
军事力量寻找借口。

白皮书称，因不稳定因素日益显著，“日本所处
的安保环境越发严峻”。白皮书着重渲染“中国威胁
论”，花费大量篇幅对中国的常规军事活动、海警船
巡航等说三道四，妄称中国的行动“令人强烈担忧”。

白皮书不忘继续炒作海洋安全问题，两次提到
所谓的“南海仲裁案”，甚至无理要求中国接受所谓
仲裁结果，并支持菲律宾的相关非法主张。

白皮书汇总了去年7月以来日本安保政策和防
卫体制动向，包括防卫计划大纲落实进度、防卫支出
连续 4 年增长、岛屿防卫力建设、根据“防卫装备转
移三原则”推进武器出口等。

白皮书首次单独设置新安保法相关章节，详尽
介绍新安保法出台背景、具体内容和意义，为新安保
法背书。

有关受到冲绳民众持续抗议的美军普天间基地
搬迁问题，白皮书称，在冲绳县边野古地区建设替代
基地是解决该问题的唯一出路。

白皮书还对日本与各国的双边及多边防卫交流
合作进行盘点，重点介绍日澳、日印、日菲防卫合作
动向。

共同社称，新版白皮书的特点是加强了批评中
国的声调。就新安保法，白皮书只记述政府方面的
主张，未提多数在野党反对新安保法、认为新安保法
违宪等诸多事实。
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